

Jugendparlament YPAC tagt in Italien



Bild: eing.

Eine Delegation aus sieben Schülern, begleitet von zwei Lehrpersonen des Liechtensteinischen Gymnasiums, nimmt auch dieses Jahr an der Jugendparlamentssitzung teil, welche heuer in Bassano di Grappa stattfindet. Es wird die Zukunft der Alpen diskutiert, dieses Mal mit dem Thema «Green Economy» im Vordergrund. «Youth Parliament to the Alpine Convention», kurz YPAC, ist eine vom Akademischen Gymnasium Innsbruck ins Leben gerufene Veranstaltung, welche einmal im Jahr in den Alpenländern stattfindet. Das YPAC ist ein Zusammenkommen von rund 80 Schülern aus 10 Schulen der Länder Schweiz, Frankreich, Slowenien, Deutschland, Italien, Liechtenstein und Österreich. Die Delegationen der einzelnen Länder finden sich zu einem Parlament in einem dieser Länder zusammen, um dort Themen anzusprechen und zu debattieren, welche die Alpen betreffen, Projekte zu planen und diese zu realisieren.